
第１回学校学校運営協議会
第１回学校運営協議会を５／３０（木）に行いました。２時間目の学習の様子を参観していた

だき、元気よく楽しそうに学習に取り組む姿にお褒めの言葉をいただきました。その後、今年度

の学校経営についての説明（あきた型学校評価の重点目標）と今年度のＣＳ（コミュニティスク

ール）活動についての協議を行いました。

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和６年６月３日 Ｎｏ．９
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令和６年度 大内小学校学校運営協議会委員の皆様

会 長 東海林＊＊様（地域代表 学校関係者評価委員）
副会長 東海林＊＊様（地域代表）
副会長 小助川＊＊様（ＰＴＡ会長 学校関係者評価委員）
委 員 小松 ＊ 様（協働活動地域コーディネーター）
〃 富樫 ＊＊様（子ども放課後教室安全管理員 学校関係者評価委員）
〃 東海林 ＊様（上川大内地区交通安全協会会長）
〃 阿部 ＊ 様（さつき研究会）
〃 伊藤 ＊ 様（大内スポーツ少年団役員）
〃 金子 ＊＊様（西林寺住職）
〃 東海林＊＊様（下川地区町内会長）
〃 菊地 ＊ 様（上川地区町内会長）
〃 堀川＊＊＊様（民生児童委員）
〃 東海林＊＊様（主任民生児童委員）
〃 佐藤 ＊＊様（下川大内保育園園長）
〃 堀 ＊＊様（大内教育学習課長）

【５年 算数】 【３年 外国語活動 】

【１年 国語】

【協議会の様子】



みんなの登校日：６／６（木）～お待ちしております
６月６日(木)はみんなの登校日（フリー参観日）です。８時３０分から１２時０５分（１時間

目から４時間目）まで学校を公開します。どなたでも参観できます。子どもたちの様子をご覧に

なってください。※５／１５付け学校からのお便りに詳しい時間があります。

３・４時間目には、新体力テストが行われます。新体力テストは、子どもたちの体力の向上を

目指して行うものです。新体力テストの種目は全部で８種目あります。この日は、縦割り班ごと

に、体育館やグラウンドに設置された各種目のコーナーを回りながら、種目に挑戦します。

本荘由利小学生陸上競技大会（６／８）
本荘由利小学生陸上競技大会が、水林陸上競技場で行われます。２４名のみなさんが陸上部に

所属し、運動会終了後練習に励んでいます。放課後の練習は、４時バスまでの短時間ですが、集

中して取り組んでいます。選手として、チームサポートとしてがんばります。

※水林競技場で応援する場合は、観客席等で応援をお願いします。

あきた型学校評価システム
あきた型学校評価システムは、今年度に達成すべき目標の重点化と具体化を図り、目

標達成のための具体的な取組内容や推進状況を保護者や地域の皆様に公開し、支援・協

力を得て、学校･家庭･地域が一体となって学校教育の充実･改善を図っていこうとするも

のです。今年度の大内小の重点目標は以下の通りです。目標達成に向けてご支援･ご協力

の程どうぞよろしくお願いいたします。

○重点目標①

自ら学び、共に高め合う子どもの育成～学びをつなぐ子どもの姿を目指して～

＜具体的な目標＞
○県学習状況調査の各教科において県平均と同等か上回る。

○県学習状況調査質問紙の「１－４ ふだんの生活や社会に出たときに役立つよう、勉強

したい」の質問において、「あてはまる」「どちらかといえばあてはまる」の割合を維持

する。

＜目標達成のための方策＞
・問いや思い、願いを基にしたつながる学びの展開

・考えを共有し深め合う学び合いの充実 ・学びの状況を自覚できる評価の工夫

○重点目標②

友だちを大切にし、共に関わり、高め合い、仲良くできる子どもの育成

＜具体的な目標＞
○児童アンケートやＯＨＣカードの「早寝早起き朝ご飯、あいさつ、無言清掃、いじめ、

ＳＮＳ利用時間」の５項目において、「良い、どちらかというと良い」の割合９０％以上

を目指す。

○保護者アンケートにおいて、「家族や近所への元気なあいさつ」や「基本的な生活習慣」

項目において、「十分満足」「ほぼ満足」の割合合計を８０％より上回ることを目指す。

＜目標達成のための方策＞
・期の目標に対する具体的な取組の提示（小中連携：あいさつ運動等）

・よりよい生活習慣の形成（ＯＨＣ：大内ヘルスチェックカード、ＳＮＳ集会等）

・思いやり活動、ありがとう表現（行事、縦割活動、縦割り掃除、なかよし班活動等）


